



**3/17 四国中央掃除に学ぶ会による
トイレ清掃活動**



四国中央掃除に学ぶ会（毛利久美子代表）が、川之江城山公園で行いました。同会は、「トイレ掃除で心も美しく」をテーマに、トイレ掃除の実習などを行っています。この日は、市内外から参加した19人が、心を込めてトイレ掃除に取り組みました。

3/17 ジャジャわん祭り&じく



ジャジャウマ広場で、人気のマルシェ「じく」とのコラボレーションにより行われました。参加者は自慢の愛犬と一緒に、パン食い競争や借り犬競争などの運動会に出場したり、しつけ教室やダンスに参加したりして、愛犬との時間を楽しんでいました。

3/18 東部学校給食センター落成式



老朽化した三島給食センターに代わる施設として、平成29年9月から建設を進めてきた東部学校給食センターが、三島中央1丁目に完成しました。同センターで調理した給食は、2学期から三島地域の公立幼稚園と小・中学校の11施設に約3,200食が提供されます。

**3/24 第23回四国中央市長杯
朝日S-1グランプリ2019**



ユーホール（土居文化会館）で、一般の部3クラス、子どもの部4クラスに分かれ、アマチュア棋士175人が熱戦を繰り広げ、S-1の部では大阪市の木村秀利さんが連覇を果たしました。午後からは、安用寺孝功6段と長谷川優貴女流2段による指導対局も行われました。

3/27 第9回ジュニア・フレッシュコンサート



ユーホール（土居文化会館）で開催され、さまざまな音楽コンクールで入賞した本市在住・出身の小学2年生から大学生までの16人が1曲1曲心を込めて演奏しました。オーボエ、ホルン、フルートなどで演奏された美しい音色に、観客は聞き入っていました。

3/28 土居東こども園落成式



土居町津根に土居東地域の子育て支援の拠点施設として建設された、公立初の「幼保連携型認定こども園」の落成式が行われました。関係者に感謝状が贈られた後、3月に閉園する長津保育園の園児たちも参加し、テープカットが行われました。



まちの話題をお届けします!

しこちゅ〜通信



4/6

みはらしの丘 じく 浜公園マルシェ 「じくの絵ほん屋さん」



川の江町の浜公園こども広場で開催されました。絵本の交換などができる「じくの絵ほん屋さん」には多くの親子連れが集まり、子ども達は気に入った本を見つけては手に取ったり、読んでもらったりしながら、楽しい時間を過ごしていました。

4/7

市内各地で桜まつり



城山公園、向山公園、三島公園など市内各地で桜まつりが開催されました。今年は満開の桜のもと、もち投げや子ども相撲大会、お茶席や火縄銃砲術演武などたくさんの催しが行われ、多くの行楽客が春の恒例行事を楽しんでいました。

4/2 凡人パルプさんがしこちゅ〜観光大使に就任

愛媛プロレスに所属する本市在住の「凡人パルプ」さんが、しこちゅ〜観光大使に就任し、委嘱状・名刺・たすきが贈呈されました。篠原市長は、「いろいろなところで活躍し宣伝していただくことが、本市にとってプラスになります。我々も努力して、活躍の場を設けたいと思います」と激励し、凡人パルプさんは「愛媛プロレスができたのがちょうど3年前の4月2日。この記念日にしこちゅ〜観光大使に就任できたことは、本当にすごいことだと思っています。四国中央市を全国に少しでもアピールできるように、一生懸命頑張ります」とやる気をみなぎらせていました。観光大使の任期は3年間です。



市長の ひとりと



四国中央市長
篠原 実

テーマ

「市役所
立体駐車場」

桜花爛漫も、初夏のささやかな突風とともに、いずこかに去っていく。生命の次の営みが瞬時に始まっている。旧庁舎が解体され、大きな重機が地盤改良の作業を頑張っている。R階を入れて3階建ての立体駐車場（170台程度）になる予定である。桜の生態のように、人間の目と心に叙情を掻き起こさないけれど、人のエネルギーもまた、生命の連続が醸し出す風景を作り出していく。いい気候の日には、多々羅大橋の橋脚が市長室から見える。県境を結ぶ（愛媛大三島と広島生口島）しまなみ海道の中心の大橋である。まだしまなみサイクリングコースの情報乏しい頃、今治で自転車借りて、生口島の瀬戸田町に一泊して往復70km走ったことがあり、秋の連休の頃であったが、顔が日焼けで真っ黒になってしまった。

瀬戸の島々と海峡の大パノラマの絶景、厳しい政治的環境でもがいていた自分がまるで映画のワンショットのように記憶にある。この立体駐車場も自分史の中で早くかすんでくれることになればいいのにな、と思う。

